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Rendez-vous sorties!spectacles!expos!
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Conférence-concert 
à l’occasion du 200e

anniversaire de Gustave 
Flaubert
Le dimanche 12 décembre à 16h,
au petit auditorium, la Société 
Historique de Rueil vous invite 
à une conférence-concert sur 
Gustave Flaubert et la musique, 
à l’occasion du 200e anniversaire 
de la naissance de l’écrivain. Une 
séance animée par Christophe 
Maynard, pianiste et professeur 
au conservatoire de Rueil, avec 
la participation d’étudiants du 
CRR. Vous pourrez entendre des 
œuvres d’Hector Berlioz, Giuseppe Verdi ou Pauline Viardot. 
Prochaines conférences-concerts le dimanche 16 janvier à 
15h30, toujours au C.R.R. et pour découvrir la figure de Muzio 
Clementi, puis le dimanche 13 février à 15h30 sur Robert 
Schumann et le dimanche 27 mars sur Serge Prokofiev.
Nous vous attendons nombreux !

Conservatoire à rayonnement régional de Rueil
182 avenue Paul-Doumer
Réservations au 01 47 32 57 38 ou shrm@orange.fr
Pass sanitaire et masque obligatoires
Participation aux frais : 7 € pour les adhérents SHRM -
10 € pour les non-adhérents - gratuit pour les élèves
du CRR

Les afterworks Jazzy
du Novotel reprennent
du service !

Les afterworks Jazzy proposés 
par l’hôtel Novotel, c’est à chaque 
fois un buffet, un concert et une 
consommation, le tout pour
29 €. L’occasion de profiter d’une 
soirée musicale de qualité, avec 
des artistes triés sur le volet. 
Notez déjà dans vos agendas les 
deux prochains rendez-vous ! 
Les désaxés, le 15 décembre, un 
quatuor de saxophones qui va 
du classique au funk pour créer 

un spectacle musical humoristique joliment déjanté. Le 19 janvier, c’est 
Stefan Filey qui s’invitera sur scène. Auteur-compositeur-interprète et 
pianiste, élève à la Bill Evans piano Academy, il revendique fièrement ses 
influences jazz, soul, funk et gospel. Souvent considéré comme la plus 
belle voix soul française, il partage la scène depuis quelques années avec 
Christophe Maé, en tant que choriste.

Hôtel Novotel 
21 av Édouard-Belin 
Afterworks Jazzy, uniquement sur réservation au 06 60 68 52 33
ou par mail : phb@annapurnamusic.com

Michel Bussi invité
de la saison littéraire
 de décembre !

Avec plus de 800 000 livres vendus, l’écri-
vain normand Michel Bussi figure à la 
troisième place du palmarès des auteurs 
les plus vendus en 2020. Le mercredi 7 
décembre, il nous fait l’honneur d’être 
présent dans le cadre de la saison littéraire. 
L’occasion pour lui de vous présenter puis 
de dédicacer son dernier ouvrage, Code 
612. Qui a tué le Petit Prince ? L’auteur 
y passe en revue hypothèses, coupables 
et mobiles, pour enfin révéler la vérité 

stupéfiante sur le secret de Saint-Exupéry et de son double 
de papier. Si vous êtes un inconditionnel du conte et de son 
auteur, alors, ce moment d’échange avec Michel Bussi vous 
plaira forcément.

Médiathèque Jacques-Baumel
Mardi 7 décembre - 19h30
Entrée gratuite dans la limite des places disponibles
Réservation au 01 47 14 54 54
Pass sanitaire exigé à partir de 12 ans
Port du masque obligatoire

Napoléon en LEGO®

à l’Atelier Grognard :
ça ne se rate pas !
Vous n’avez pas encore vu l’expo « la Légende 
de l’Aigle, histoire de Napoléon Bonaparte en 
briques LEGO® et œuvres historiques » qui se 
tient à l’Atelier Grognard ? Vous avez jusqu’au 
13 février pour y aller. Un chouette moment à 
passer en famille et qui plaira autant aux grands 

qu’aux plus petits, aux fans de briques qu’aux passionnés par l’histoire 
de Napoléon. Au total, une quarantaine de maquettes ont été réalisées 
avec le concours d’Histoire en Briques®, fruit d’un partenariat entre 
l’agence de communication Epicure Studio et la marque LEGO®. Une 
immersion historique grandeur nature à ne pas manquer.

Atelier Grognard
6 av. du Château de la Malmaison
Tél. : 01 47 14 11 63
Mardi, jeudi et vendredi : 13h à 18h
Mercredi, samedi et dimanche : 11h à 18h
Pendant les vacances scolaires : du mardi au dimanche de 11h à 18h
Nocturnes jusqu’à 21h les vendredis une fois/mois
Plein tarif : 6 €
Tarif réduit : 4 €
Supplément visite guidée : 4 €
Atelier jeune public : 4 €
Entrée matinée familiale (visite guidée + petit-déjeuner
+ atelier enfant), adulte : 13 €/enfant : 10 € ;
prochaine matinée famille : le 19 décembre
Tarif groupe : 11 €
Livret famille gratuit
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L'ÉPIDÉMIE 
REDÉMARRE...

 CONTINUONS À RESPECTER 
LES GESTES BARRIÈRES !
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